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This map is one of a series of small-scale maps used La présente fait partie d'une série de cartes a petite
in the preparation of the 5th edition of the NATIONAL échelle, utilisées dans la préparation de la 5¢ édition de
ATLAS OF CANADA. Maps in the series are intended for I'ATLAS NATIONAL DU CANADA. Les cartes de cette
general reference purpose and as bases for use in série sont destinées a servir de référence d’ordre
preparing other maps. général et de fonds de carte pour la préparation d'autres
cartes.
For further information regarding the availability of other Pour tous renseignements complementaires relatifs a la Y
o : maps in the Canada Base Map Series or the reproduction disponibilité des autres cartes de la Série ou aux
< components from which they are made, contact the composantes qui ont servi a |'établissement de ces
. Director, Geographical Services Division, Surveys and cartes, veuillez contacter le Directeur, Division des
Mapping Branch, Energy, Mines and Resources Canada. services de géographie, Direction des levés et de la
Ottawa, K1A 0E9. cartographie; Energie, Mines et Ressources Canada,
Ottawa. K1A OES.
Produced by the Geographical Services Division, Surveys Etablie par la Division des services de géographie.
65° and Mapping Branch, Energy, Mines and Resources Direction des levés et de la cartographie, Energie, Mines o
Canada. Printed 1985. et Ressources Canada. Imprimée en 1985.
Copies of this map may be obtained from the Canada Ces cartes sont en vente au Bureau des cartes du Canada,
Map Office, Energy, Mines and Resources Canada, Energie, Mines et Ressources Canada, Ottawa, ou chez
Ottawa, or your nearest dealer. Quote MCR 130. le vendeur le plus prés. Précisez MCR 130.
© 1985. Her Majesty the Queen in Right of Canada, Department of Energy, © 1985. Sa Majesté La Reine du Chef du Canada. Ministére de I'Energie,
Mines and Resources. des Mines et des Ressources.
Scale 1:7 500 000 or 1 centimet, p 75 kile Echelle 1:7 500 000 ou 1 centimétre représente 75 kilométres
75 0 75 150 225 300 375 450
kilometres L+ | | | | H | | kiloma
Lambert Conformal Conic Projection, Standard Parallels 49°N and 77°N. Projection conique conforme de Lambert, paralléles standard 49°N et 77°N.
Modified Polyconic Projection. North of Latitude 80°. Au nord de 80° de latitude, projection polyconique modifiée.
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